

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos25072015|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recorrió en la semana parte de las obras que se llevan a cabo en el distrito, para observar el estado de avance de las mismas. Dentro de este marco, el jefe comunal estuvo en el barrio Plan Federal, en el cual se está colocando RAP (reclaimed asphalt pavement, pavimento asfáltico recuperado en español) en las cuadras de dicho barrio.

En el parque recreativo y polideportivo del bicentenario, además de estar en la última etapa la construcción del núcleo de servicios ubicado al lado de uno de los dos playones polideportivos, se ha iniciado la tarea para la edificación de una nueva vivienda para el cuidador del predio.

Personal municipal continúa con las tareas de colocación de nuevas luminarias, como por ejemplo en calle Moreno en el tramo que va desde calle Aussedat hasta calle Homero Fernández, en donde se han colocado 5 luminarias nuevas, cambiando en forma total la vista de dicho barrio en horas de la noche.